

14/01/2019

Zona oriente disminuye en 16% los portonazos

La clave en la baja de este delito según el Fiscal Regional, Manuel Guerra, “es la consecuencia de una estrategia que comenzamos a aplicar en 2016. Esta consiste en generar un espacio de coordinación con las municipalidades y ambas policías, para detectar los lugares más afectados, reforzando la prevención y también la identificación de bandas dedicadas al robo”.

Un trabajo que debe avanzar

Para el Fiscal Regional de la Oriente este trabajo debe seguir avanzando y para ello “se requiere de equipos especializados en Carabineros y PDI para trabajar sitios del suceso, análisis criminal de primer nivel con Analistas de Fiscalía y de ambas policías más el apoyo local de municipalidades”.

El Fiscal Guerra, además recalcó la importancia de instalar pórticos detectores de autos robados y controles en la vía pública en lugares de acceso y salida de nuestra zona oriente especialmente en sector sur oriente. Así también señaló “resulta imperioso la entrega de información, video de las cámaras y pasadas de pórticos de tag on-line, por parte de las Autopistas concesionadas”.

Algunas de estas iniciativas ya están operando en de Lo Barnechea, Vitacura y Las Condes experiencias que pueden ser replicadas con apoyo estatal en otras comunas.

Otra medida que se debiese implementar, a juicio del persecutor, es la exigencia de tener cortacorriente y GPS en los autos al momento de la importación.

